

保護者の皆様

大阪市立木川小学校
校長 為野省藏

嘔吐・下痢・腹痛等の胃腸炎の予防に関するお知らせ

万緑の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育推進にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、本日1年3組では、嘔吐・下痢・腹痛等の胃腸炎で学校を休んでいる子どもが多いため、明日(21日)から学級休業の措置をとりました。学校におきましては、手洗い・うがいの励行とともに、換気や嘔吐物の適切な処理など、予防や感染に気をつけております。

保護者の皆様には、ご家庭で子どもたちの健康について十分管理をしていただき、特に次の点にご配慮くださいますよう、お願ひ申しあげます。

- 手洗いやうがいを励行する。

特にトイレの後や食事の前はていねいに
- 十分な睡眠とバランスのとれた食事を心がける。
- 人の集まる場所など、外出は控える。
- 体調がすぐれない時は、くれぐれも無理をせず、状況によっては登校をみあわせてください。
- 休んだり遅れたりする場合は、必ず、学校へ連絡してください。
- 発熱及び嘔吐・腹痛・下痢などの症状のあるお子さんは、病院で受診してください。
- 胃腸炎と診断されたら、すぐ学校に連絡し、体調が戻ったり、熱が下がったりしても医師の許可があるまで家で静養してください。

- ※ 嘔吐・下痢・腹痛等の胃腸炎の感染が拡大する恐れのある時には、午後の授業をカットし、給食後に下校する場合があります。その際、保護者の方と連絡がとれるまで、子どもたちは学校で待機いたします。緊急下校に対応できるよう、学校と連絡がとれるようにしておいてください。
- ※ 感染の拡大がおさまらない時には、学級休業等をする場合があります。